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穂積保育所保護者説明会での意見交換内容 

平成２９年２月１８日（土)   

１１時１５分～１２時３５分  

穂積保育所遊戯室  

●参加者 

保護者３１人  

●意見交換 １１：３６～１２：３５ 

≪保育所民営化に係るもの≫ 

Ｑ：法人はプロポーザルで決めるとのことですが、選定過程の公開はしてもらえるのでし

ょうか？ 

Ａ：選定過程の公表はできないと思われるが、選定にあたっては、事前にアンケート等に

より保護者の意見を公募条件に反映させていくとともに、実際の選定にあたっては新た

に保護者、学識経験者、住民の代表等で構成する選定委員会を設置し、専門性と透明性

を確保していきたいと考えています。選定結果につきましてはＨＰで公表します。 

Ｑ：民営化しても保育料は上がらないのでしょうか？ 

Ａ：保育料は、公・私立ともに国の基準（公定価格）に基づいて、保護者の所得により市

が決定します。そのため、民営化しても保護者の所得や国の基準が変わらない限り保育

料は変わりません。 

Ｑ：民間保育園へ、市はどの程度の関与をすることができるのでしょうか？（市の方針、

保育方針など）

Ａ：協定書で小学校へのつなぎとして「みずほプランひかりっ子卒園プログラム」の実践

をしていただきたいと考えています。 

Ｑ：民営化した場合、個人情報の漏洩がないよう、管理を徹底できるのでしょうか？ 

Ａ：運営法人とは、個人情報の漏洩がないよう、管理を徹底できるようにしたい。 

Ｑ：保育士さんは全て変わってしまうのでしょうか？ 

Ａ：並行保育期間（公立と私立の職員が一緒に保育を行う）をとる予定です。そのため、

民営化しても子どもがまったく顔を知らない保育士ばかりになることはありません。さ

らに現在公立保育所で働いている臨時職員を可能な限り移管先の法人でも採用していた

だけるよう働きかけ、保育環境が大幅に変わることを緩和していきたいと考えています。 
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Ｑ：給食はどうなりますか？ 主食代についてはどうなりますか？ 

Ａ：現行の公立保育所では、給食センターからの配送により給食を実施しており、主食代

として月９００円程度を保護者会にて徴収しています。給食の実施方法等につきまして

は、今後アンケートなどで保護者の意向を伺う機会を設け、移管先法人を選ぶ公募条件

に盛り込みたいと考えています。 

Ｑ：運営法人に私たち保護者の意見を反映することはできるのでしょうか？ 

Ａ：運営法人選定にあたっては、保護者の代表も参加していただきたいと考えています。

選定後も、保護者の意見が反映できるよう協議したいと考えています。 

Ｑ：加配保育士は無くなるのでしょうか？ 

Ａ：瑞穂市の加配保育士に関しては県下にも誇れるものです。民営化しても保育の質を落

とさないよう働きかけたいと考えています。 

Ｑ：工事の時期や期間はこのスケジュール通りなのでしょうか？ 

Ａ：当市は県下で唯一、待機児童が出ており、早期の解消に向けて取り組んでいます。前

倒しなどで早まる可能性もあります。 

Ｑ：現在は年少児ですが、計画によると、Ｈ３１年３月に新園舎を使うことなく卒園にな

ります。そうなると、この思い出の残る旧園舎もなくなってしまいとても寂しいです。

子どもが新園舎にも愛着が持てるよう、何か残せるものなどはないのでしょうか？ 

例：新園舎の柱などを園児が引っ張って運ぶ。タイルを張る。（建設に携わるなど） 

Ａ：貴重な意見ありがとうございます。運営する法人と協議したいと考えます。 

≪工事に係るもの≫ 

Ｑ：工事期間中のリスクについて、園児に与える影響の把握はしているのでしょうか。 

ストレスを与えることにならないのでしょうか？ 

Ａ：他園での建設工事や大規模改修工事などの工事の事例を参考に、園児のストレスとな

らないように配慮したい。 

Ｑ：工事期間中の音や振動など、園での生活に影響はないのでしょうか？ 

Ａ：音や振動の出る斫工事などは、平日の園児のいる時間帯は避け、土日に行うなど配慮

したい。 
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Ｑ：プール遊びを楽しみにしていますが、仮設園舎でもプール遊びはできるのでしょうか？

Ａ：取り壊し工事の時期によりますが、工事日程の調整で対応できるのか、仮設のプール

を設置しなければならないのか、対策を考えたいと思います。 

Ｑ：仮設園舎の場合、園庭遊びはどうなるのでしょうか？ 工事期間中に遊具は使えるの

でしょうか？  

Ａ：野口公園へ行って遊んでいただくことになると考えています。園庭は、仮設園舎建設、

工事資材置き場や車両出入りなどで使えなくなり、遊具は撤去することになります。 

Ｑ：公園を使う場合、園にある遊具を移設していただけるのでしょうか？ 

Ａ：古い遊具のため移設して使用するとはできないと考えています。 

Ｑ：園庭はどうなるのでしょうか？（遊具配置や面積など） 

Ａ：運営法人の意向にもよりますが、最近では、樹木を多く配置した園などもあります。 

≪意見のみ≫ 

OP：当市と同じ人口規模で、民営化の上手くいっていない保育園（失敗事例）も提示して

ほしい。その事例を参考に良くなるように進めてほしい。 


